



Einladung der AG Tarifpolitik

Arbeitstreffen zu den Tarifrunden der Metallindustrie

Derzeit beginnen die Aktionen zur Tarifrunde Altersteilzeit, im Herbst folgen Löhne und Gehälter. Es stellen sich folgende Fragen:

- Obwohl die IG Metall weiter gegen die Rente mit 67 ist und dies auch auf dem Gewerkschaftstag bekräftigt hat, taucht das Thema weder in den Reden noch den Flugblättern der Bezirksleitungen auf. Die Linkspartei will damit im Wahlkampf punkten. Aber wie können wir jetzt dafür kämpfen?
- Wie bekämpfen wir Kompensationen und Opfer?
- Die Arbeitgeber verbinden ATZ mit den Entgelten und fordern eine „Eigenbeteiligung“ der Beschäftigten. Die Taktik der IGM-Tarif-Strategen, „beide Fragen auseinander zu halten“, ist also gescheitert. Wäre eine Verbindung beider Fragen für uns eine Chance zur besseren Mobilisierung?
- Wie greifen wir in die Forderungsdebatte ein? Inflation, Energiepreise, etc... Wie wäre es mit Festbetrag für alle?

Ziel des Treffens soll sein, gemeinsame Verabredungen zu treffen, für wirksame Mobilisierung und Politisierung der Tarifrunde.

Auch Nicht-Metaller/innen willkommen.

Samstag, 14. Juni 2008, 11 bis 16 Uhr

Kulturverein DIDF,

Helfergasse 2, Stuttgart Bad Cannstatt

(hinter der alten Stadtkirche an der Fußgängerzone, Marktstraße)

Anfahrt:

von Hauptbahnhof Stuttgart aus 4 Minuten mit der S-Bahn bis Bahnhof Bad Cannstatt – S-Bahnen Richtung: Backnang, Schorndorf, Esslingen oder Plochingen

Anmeldungen:

bitte an Matthias Fritz, Gehrenwaldstr.58, 70327 Stuttgart
oder per Mail an: ovibos@t-online.de